
 

FEDERAZIONE ITALIANA SPORT ORIENTAMENTO

COMITATO REGIONALE LOMBARDO

Verbale. n° 05/2008 Milano, 09 Maggio 2008

A tutte le Società sportive
          Affiliate F.I.S.O. – C.R.L.
A tutti i sigg.ri
          Consiglieri regionali F.I.S.O.

c.p.c.  F.I.S.O. – sede nazionale

VERBALE CONSIGLIO REGIONALE LOMBARDO
Milano – 26 Marzo 2008

Presenti :  Il Presidente G. Ceresa, i consiglieri  regionali  P. Bocchiola, A. Bozzola, P. Ferrari,
                 S. Gottardi, A. Riva, M. Ruggiero.

La riunione inizia alle ore19.40

Si analizza il verbale della precedente riunione e dopo alcune modifiche formali viene approvato alla 
unanimità.

Comunicazioni del Presidente
 Conferma che si è svolta la consulta dei Presidenti recentemente convocata a Monza.
 Informa riguardo  ad  una  mail  inviata  al  CRL  dal  responsabile  della  società  GS  Delta  non 

riaffiliata dalla federazione. Riconferma che il comitato pur non avendo alcun titolo in merito è 
più volte intervenuto a favore della società. Il consiglio ritiene di avere già espresso tutte le 
argomentazioni nei precedenti verbali e pertanto non darà risposta all’ ultima mail. 

 Segnala che il dirigente F.C. della Tumiza Orienteering ha riconfermato la propria contrarietà 
riguardo alle modalità di gestione del contributo CONI. Questa lamentela era già stata portata 
e discussa nella Consulta delle Società.

 Rispetto  alla  Consulta  evidenzia  una consistente  partecipazione da parte  delle  società,  ma 
rileva la scarsità di spunti da parte delle società.

Consulta dei Presidenti
G.C. relaziona in merito alla consulta dei presidenti regionali svoltasi a Monza e che oltre al Presidente 
e  Consiglieri  nazionali  ha  visto  la  presenza  dei  rappresentanti  di  Trentino,  Lombardia,  Veneto, 
Piemonte, Emilia Romagna e Friuli V.G.
Riferisce della relazione del resp. Nazionale Bernarduzzi, della concessione di contributi ai comitati per 
la gestione delle fasi provinciali e regionali dei GSS. Passa poi ad illustrare l’intervento del Presidente 
FISO che ha illustrato le problematiche e la sua proposta di dimissioni. I partecipanti intervengono 
richiamando il Presidente e il consiglio per un impegno che permetta la conclusione del quadriennio 
olimpico anche in prospettiva dell’ immagine verso il CONI. Il Presidente valuta di non presentare le 
proprie dimissioni e di portare a concludere il mandato per quanto riguarda l’ordinaria manifestazione.
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Il  mandato si  concluderà appena i  termini  lo  permetteranno (autunno)  e sarà indetta una nuova 
assemblea elettiva , in considerazione di ciò anche i comitati regionali dovranno  anticipare le proprie 
assemblee.
Il Presidente regionale propone ai consiglieri un percorso da sviluppare insieme ai comitati limitrofi per 
presentare ai futuri candidati nazionali le idee e i progetti del movimento delle ns. regioni. In questa 
prospettiva informa di voler organizzare in occasione della gara del TL di Pavone C. un incontro tra i 
presidenti dei comitati per valutare la situazione nazionale e elaborare una linea comune. Il documento 
dovrà poi essere presentato ai vari candidati ed avere il loro parere ed adesione.  
Il consiglio dopo ampia discussione approva questi intenti e dovrà trasmettere al Presidente eventuali 
idee e contributi.
P.F.  si rammarica del probabile rinnovo anticipato del CRL che non concludendosi alla sua naturale 
scadenza potrebbe portare maggiori difficoltà al subentrante consiglio. P.B. ed altri segnalano la loro 
disponibilità a ricandidarsi e comunque ad assistere nella fase di transizione il nuovo consiglio. Anche il 
Presidente considerando positivamente il lavoro svolto segnala la propria intenzione a ricandidarsi per 
il prossimo quadriennio.

Attività
M.Ru informa in merito al raduno estivo, richiede di poter effettuare un pagamento quale acconto. 
P.F. e G.C. richiedono di trasmettere le coordinate bancarie per effettuare un Bonifico.
A.B. lamenta che le informazioni date in occasione della Consulta riguardo alle quote, possa in caso di 
differenze dare adito a lamentele, meglio non fornire questi dati sino alla pubblicazione.

Per il Trofeo delle Regioni C.O. il responsabile segnala che non ci sono da parte degli organizzatori 
notizie  che  possano  permettere  di  usufruire  dell’  organizzazione  o  cercare  soluzioni  alternative. 
Neppure per il bus ci sono per ora costi accertati. M.Ru e G.C. solleciteranno dei preventivi.

Riguardo  alla  manifestazione  Alpe  Adria in  programma  ai  primi  di  Maggio,  si  procederà  alla 
definizione della squadra dopo la prova di Coppa Italia. Si apre una discussione riguardo alle finalità 
dell’ iniziativa, al numero dei convocati e dei costi per il Comitato. Viene riconfermato che si tratta di 
un attività rivolta soprattutto ad un gruppo di giovani meritevoli e progettata sin dallo scorso anno per 
“recuperare” la trasferta dell’ ArgeAlp. Dopo verifica del regolamento della gara e della decisione di 
dare un contributo ai giovani iscritti si stabilisce di istituire una squadra formata da 8 Junior (4 M + 4 
W) 7 Assoluti (4M, 3W – ruoli coperti da giovani in grado di coprire le categorie) e 4 Master (2M; 2W) 
inoltre eventuali altri ragazzi ritenuti meritevoli al di fuori della squadra ufficiale. Il Viaggio è previsto 
con l’impiego di 2/3 pulmini.  Vengono stabiliti 2 accompagnatori per ogni mezzo. Si decide di fare 
pagare una quota simbolica ai giovani e dare un contributo simbolico agli adulti. Il CRL da mandato ai 
consiglieri presenti alla prossima trasferta in cui sarà possibile prevedere la squadra ed avere conferma 
dei costi di determinare le quote precise in base ai parametri esposti.
 
Verbale N.05/08–delibera n. 13 Alpe Adria:  si  stabilisce di  intervenire  a favore del  gruppo giovanile  con un 

contributo  alla  trasferta.  La squadra  sarà  formata  da Junior/Assoluti/master 
come  da  regolamento,  verranno  inoltre  coinvolti  un  gruppo  di  ragazzi 
meritevoli.  Trasferta  con 2/3 pulmini.  Accompagnatori  e  Junior  pagano  una 
quota simbolica. Partecipazione per Assoluti e master con costi a loro carico 
(con contributo simbolico del CRL). I consiglieri presenti alla prossima gara del 
TL verificheranno in base agli ultimi elementi le quote da pagare.

Bilancio Preventivo
Verificato che la ripartizione dei costi era stata effettuata in maniera proporzionale e che una verifica 
dei costi per le trasferte presenta una difficoltà a coprire le spese, i consiglieri valutano una diversa 
ridistrubuzione delle risorse. Il responsabile settore scuola comunica che essendo i corsi (ex IRRE) 
gestiti sostanzialmente in pareggio e che è possibile valutare una riduzione dei costi per i progetti in 
programma. Inoltre il progetto di cartografia nelle scuole viene sostituito dai laboratori IRRE. Pertanto 
si valuta una diminuzione delle spese di Euro 1000- destinati alle trasferte della squadra regionale. 
Anche il  responsabile  formazione dichiara  che i  corsi  previsti  slitteranno alla  prossima stagione e 
pertanto vi sarà una riduzione dei costi.
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Si  discute  inoltre  sull’  opportunità  di  acquisire  il  materiale  sportivo  (magliette)   già  deliberato.  Il 
consiglio  ritiene sufficienti  i  tagli  già  effettuati  e  importante  anche a  livello  aggregativo  dotare  la 
squadra del materiale.

Verbale N.05/08–delibera n. 14 Rettifica Bilancio Preventivo: verificate le ridotte disponibilità per le trasferte 
della squadra regionale, si stabilisce di incrementare il bilancio di questo settore 
riducendo  le  previsioni  del  settore  Scuola  (Euro  1000)  e  Formazione  con 
slittamento dei corsi alla stagione 2009.

A.B. segnala che per il TdR MBO non ci sono notizie, si spera in una struttura convenzionata. Si conferma il 
preventivo già approvato.

Calendario Gare
Seguito richiesta di S.G. riguardo all’ organizzazione delle gare di Sondrio, il segretario conferma che 
la società non risulta ancora riaffiliata FISO e che una richiesta in tal senso era già stata inviata. Si 
stabilisce per la garantire validità e la qualità delle gare di inviare una comunicazione ultimativa alla 
società per richiedere la riaffiliazione e informazioni sul comitato organizzatore delle gare.

Verbale N.05/08–delibera n. 15 Gare di Sondrio: Verificato che a tutt’oggi la società organizzatrice non risulta 
riaffiliata alla federazione,  si  invierà una lettera di  richiesta di  affiliazione in 
tempi  certi.  Questo per garantire  una corretta  organizzazione delle  gare  da 
parte di società iscritta alla federazione.

La riunione termina alle ore 22.50

    Paolo Ferrari
Segretario CRL FISO
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